



Marthe et Marie en
Bageois



Saint Pierre en
Vallée



Sainte Marie et Saint
Jean du Lathan



Saint Martin du
Noyantais

COMMENT VIVRE LES 5 ESSENTIELS PENDANT LE CARÊME ?

Ce Carême 2025 est « enrichi par la grâce de l'année jubilaire » (Pape François). La devise du Jubilé « pèlerins de l'espérance » nous invite à marcher ensemble dans l'espérance « qui ne déçoit pas ».

Ce temps du Carême nous est donné pour nous **convertir** avant d'accueillir la joie de Pâques : en prenant plus de temps pour **prier**, pour écouter sa Parole, en faisant pénitence (**jeûne**) et en nous rendant plus disponibles aux autres par **l'aumône** et la convivialité. Ces 40 jours de Carême sont propices pour approfondir les « **5 ESSENTIELS** » de la vie chrétienne :

La **PRIÈRE** prend une dimension particulière pendant le Carême. Nous pouvons intensifier notre dialogue avec Dieu, que ce soit par la méditation personnelle, la participation à des offices liturgiques ou à des retraites spirituelles.

La **FRATERNITÉ** s'exprime par le partage et le soutien mutuel. Rejoindre un groupe de partage ou tendre la main à ceux qui sont isolés permet de vivre concrètement l'amour du prochain. C'est aussi l'occasion de renforcer les liens au sein de notre communauté chrétienne.

La **FORMATION** trouve sa place dans l'approfondissement de notre connaissance de la foi. Le Carême est propice à cultiver l'habitude de se former, par la lecture de textes, l'étude de la Bible ou la participation à des enseignements qui nourrissent notre croissance spirituelle.

Le **SERVICE** se manifeste par des actions concrètes envers les plus démunis. S'engager dans des œuvres caritatives, visiter les malades ou soutenir une cause locale sont autant de façons de vivre l'amour du Christ en actes.

L'ÉVANGÉLISATION nous appelle à partager la Bonne Nouvelle, particulièrement en cette période qui culmine avec la célébration de la Résurrection. En cultivant l'habitude de témoigner de ce que le Seigneur fait au quotidien dans notre vie, et par nos paroles, nous pouvons inviter d'autres à découvrir la joie de la foi.

En intégrant ces **5 ESSENTIELS** dans notre démarche de Carême, nous nous préparons non seulement à célébrer Pâques, mais nous renforçons aussi notre vie chrétienne dans toutes ses dimensions, individuellement et en communauté.

Christian Chauvin

PROPOSITION POUR VIVRE LE CAREME

Durant ce carême, nous vous invitons à participer à un temps de ressourcement et d'échange avec un texte du Pape : « Il nous a aimés » (Encyclique : Dilexit nos). C'est un parcours avec 2 rencontres. *(Vous pouvez participer dans votre paroisse où une autre selon votre emploi du temps. Rencontre dans les salles paroissiales)*

Noyant : 20 et 28 mars **Baugé : 18 mars et 01 avril**

Avec le Père Yannick - **20h** Avec le père Joseph - **18h**

Beaufort : 24 et 31 mars **Longué : 24 et 31 mars**

Avec le Père Loïc - **18h** Avec le Père Robert - **20h**

JOURNEE DIOCESAINE SANTE SOLIDARITE

Le 27 mars à Beaufort de 9h à 16h - salle paroissiale
Qu'est-ce que les soins palliatifs et comment accompagner la fin de vie ?

Cette rencontre est ouverte à toutes les personnes proches de malades, soignants et aidants. Inscriptions avant le 23 mars : Père Luc Bénêteau lbenedeau@diocese49.org - Elena MOTTU mottuelena@yahoo.fr

LE DENIER, CA SERT A QUOI ?

En ce début de carême, en lien avec le diocèse, a lieu le lancement de la collecte du denier pour 2025. Avec la quête, vous permettez de couvrir les charges de fonctionnement de la paroisse; soyez-en remerciés.

Le denier, quant à lui, permet de faire vivre les prêtres qui ont engagé leur vie au service de la communauté chrétienne, de former les séminaristes, et de financer le salaire des laïcs et des religieuses en mission de l'Église en Anjou. Sans eux, la mission pastorale de l'Église et l'évangélisation ne seraient pas possibles. Donner au denier est vital pour notre Église, qui ne reçoit aucune subvention et ne vit que de dons. Alors, donnons avec foi, et avec joie, pour notre Église d'Anjou : merci à chacun pour votre générosité ! N'hésitez à vous procurer le dépliant explicatif dans votre église.

Michèle Jubeau



SI L'ÉGLISE PEUT
PRENDRE SOIN DE CHACUN,
C'EST AUSSI PARCE QUE
VOUS PRENEZ SOIN D'ELLE.

JE DONNE AU DENIER
don.diocese49.org

f in @





SAINT MARTIN DU NOYANTAIS

6 Rue du Presbytère Noyant 49490 Noyant Village
psmd.noyant@orange.fr - 02 41 89 52 54

Permanences

Lundi au vendredi : 10h00 - 12h00

Fleurissement de l'église



Les personnes qui fleurissent l'église de Noyant sont à la recherche de bonnes volontés. N'hésitez pas à venir et à vous renseigner au Presbytère.

Un grand merci à l'avance

Informations temps du carême à la communauté des Filles du Cœur de Marie

Pendant le temps du carême, le **chemin de Croix aura lieu à 14 heures 30** à la communauté des Filles du Cœur de Marie, **lieu habituel (salle saint Joseph)** pendant les travaux de la chapelle.

Les vendredis **7 - 14 - 21 - 28 mars** et les vendredis **4 - 11 - 18 avril (Vendredi Saint)**.

Le Saint Sacrement sera **exposé à la suite de la messe de 7h40 jusqu' à midi**.

(Pas d'exposition l'après - midi les vendredis de carême)

Les Sœurs de la Girouardière

« Ce que dit la bouche, c'est ce qui déborde du cœur. »
(Lc 6, 39,45)

Horaire des messes



Chaque dimanche à 11h à l'église de Noyant

Maison de retraite de Noyant jeudi 27 Mars à 16h

Prière des Mères Le Jeudi à 10h au presbytère de Noyant (sauf vacances scolaires).

Prière des Laudes à l'église de Genneteil du lundi au vendredi à 7h30 (15 à 20 mn) ; le samedi à 8h30.

Saint Sacrement chez les sœurs de la Girouardière.

Tous les mardis de 08h00 à 12h00 et 14h30 à 16h30, tous les vendredis de 08h30 à 12h00. Nuit d'adoration jeudi 6 Mars à 20h30 *Inscriptions pour venir prier la nuit au 02 41 89 75 49 ou accueil@congregation-girouardiere.fr*

Préparation semaine sainte et Pâques.

Mardi 1^{er} Avril à 14h30, au Presbytère.

Funérailles: Ginette MÊME (90 ans), Jeanine CHASLE (93 ans), Léa GAUFRETEAU (102 ans), Roland BERGE (94 ans), Irène MORIN (102 ans), Christian SWIATKIEWIEZ (61 ans) à Noyant - Louis CESBRON (83 ans), Annie CAILLEAU (72 ans) à Auverse - Jacqueline GRUNENWALD (82 ans) - Lasse